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Sozialdemokratische Partei Deutschlands   

Fraktion im Rat der Stadt Bad Münder 
 

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Bad Münder, Lange Str.42, 31848 Bad Münder 
 

An den Rat der Stadt Bad Münder 
Herrn Bürgermeister   
Dirk Barkowski 
Steinhof 1 
 
31848 Bad Münder 
 
 per E-Mail: Dirk.Barkowski@bad-muender.de 
 
  

Bad Münder, den 14.05.2024 
 
Sehr geehrter Herr Barkowski, 

 

die SPD-Ratsfraktion im Rat der Stadt Bad Münder stellt folgenden Antrag: 
 

Der Rat der Stadt Bad Münder am Deister möge beschließen, dass die Abstimmung zur 
Beschlussempfehlung der Bauausschusssitzung vom 23.04.2024 für die Ratssitzung am 20. 
Juni 2024 zur Variantenentscheidung „Neubau eines Rathauses“ ausgesetzt wird, bis ein 
Ideenwettbewerb zur Nachnutzung der städtischen Gebäude Steinhof und Rathaus für die 
Bürgerinnen und Bürgern der Stadt Bad Münder abgeschlossen ist.   

 

Begründung: 
Den Antrag auf Durchführung eines Ideenwettbewerbes zur Nachnutzung der städtischen 
Gebäude “Steinhof und Rathaus Marktstraße” der CDU vom 23.04.2024 begrüßen wir 
außerordentlich. Um die Akzeptanz von Ratsentscheidungen sowie der Ausschüsse zu 
erhöhen, ist eine Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger bei diesem besonderen Thema 
angebracht. Es besteht durchaus die Möglichkeit, dass die Vorschläge der Bürgerinnen und 
Bürger auch Einfluss auf die Planung und des Umfangs eines neuen Rathauses haben 
können. Damit eine glaubwürdige und faire Beteiligung gewährleistet werden kann, ist die 
Entscheidung über die Beschlussempfehlung des Bauausschusses für einen Rathausneubau 
auszusetzen.  
 

 
Mit freundlichem Gruß 

 
   Wilfried Hartmann 

  Fraktionsvorsitzender 


